



FEDERICO VILARRASA

Entrenador del O. La Garriga

Descubrir ahora a Vilarrasa como entrenador, sería tarea obvia ya que su historial como tal es lo suficientemente denso para traerlo ahora a colación. Desde aficionados a la Tercera División, Vilarrasa ha estado en diversos clubs en los que dejó impronta de su personalidad y dotes como entrenador. Ahora en el Olímpico La Garriga, está llevando una ímproba tarea para que este club vuelva a sus buenos tiempos en que militaba en la Preferente. Al parecer, de momento, era el ascenso a Segunda Regional, pero salió un Caldes respondón.

—¿Qué ha pasado, entonces...?

—Mira, el Olímpico programó un equipo para lograr el ascenso, pero como tu dices, nadie pensaba que el Caldes hiciese una temporada, que hasta ahora, se sale completamente de lo normal al perder solamente dos encuentros.

—Habéis perdido toda opción al ascenso?

—Bueno, hemos de ser realistas y fatal como marcha el Caldes, difícil veo que a estos se les escape el campeonato. Tienen un blo-

que disciplinado y juegan con mucha seriedad por lo que le tenemos que considerar como un honroso campeón.

—Sin embargo el Olímpico partía como favorito.

—Puedo decirte que nuestro

-EL CALDES HA LLEVADO UNA TEMPORADA EXTRAORDINARIA -EL OLIMPICO ES EL EQUIPO QUE MEJOR FUTBOL PRACTICA -PIENSO QUE EL GRANOLLERS TIENE PLANTILLA PARA HABER QUEDADO CAMPEON.

equipo es el que practica mejor fútbol del grupo, cosa que considero nos ha perjudicado mucho al querer dar espectáculo y no ir cara a los puntos como hacen otros.

—Últimamente habeis perdido puntos vitales...

—Se ha de considerar que el Olímpico lo forman un grupo de amigos, que hay jugadores de gran clase pero que por sus circunstancias particulares no han podido dedicarse completamente al fútbol y esto, al final, forzosamente se ha de notar.

—Hay buen ambiente en La Garriga?

—Pues hasta ahora sí.

—Me has hablado del Caldes, ¿a qué otro equipo destacarías?

—Para mi, el equipo de Les Franqueses es un gran conjunto, como lo demuestra que aún le puede amargar el campeonato al Caldes.

—¿Cómo es el fútbol en Tercera Regional?

—Era esta una parcela que desconocía y puedo decirte que he quedado sorprendido de los buenos jugadores que en ella militan y que no harían mal papel en categorías superiores.

—¿Consideras buenos los arbitrajes?

—En general no están mal y hay algún árbitro muy bueno y con condiciones para estar en categorías superiores.

—Y ahora, dejando aparte la Tercera Regional, quisiera que me hablases de la otra Tercera, la Nacional y concretamente del Granollers y dime, ¿cuál es tu opinión de la campaña que está llevando el E. C. Granollers?

—Bueno, me pones en un aprieto debido a las circunstancias especiales que inciden con el cambio de entrenador y no quisiera que mis palabras fuesen mal interpretadas.

—Pero bueno, ¿le has visto jugar muchos partidos al Granollers?

—En total unos cinco o seis.

—¿Y qué impresión has sacado?

—Tu estás intentando que me coja el toro, pero creo que coincidiré con muchos aficionados si digo que el Granollers tiene una plantilla para estar entre los tres primeros y si me apuras, para quedar campeón, pues clase les sobra a muchos de sus jugadores para esta categoría. Ahora bien, el fútbol tiene cosas tan raras...

Vaya, que no te quieres "majar..."

Fotos: Alcalde



Equipo del Olímpico La Garriga, uno de los grandes favoritos pero que a última hora ha quedado descolgado.